
Auf unsere schriftliche Anfrage in der Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019 zum aktuellen 
Stand der Umsetzung des Beschlusses zu Antrag VII/2019/00117 wurde mitgeteilt, dass bis 
zum Jahresende 2019 ein Umsetzungsvorschlag für ein verbindliches Vertretungssystems in 
der Kindertagespflege vorgelegt wird.  
Weiterhin wurden wir darüber informiert, dass die Varianten „Stützpunktersatztagespflegen“, 
„verzahntes Modell“ sowie die „Variante Springerpool“ geprüft werden. Die finanziellen 
Auswirkungen dieser Varianten wurden dargestellt. Je nach Variante sind demnach 
Aufwendungen in Höhe von jährlich 384.000 Euro bis 520.000 Euro notwendig.  
 
Wir fragen: 

1. Welche Ergebnisse hat die Prüfung der drei Vertretungsvarianten ergeben? 
2. Wann ist mit der Vorlage eines Umsetzungsvorschlages zu rechnen? 

 
gez. Dr. Inés Brock    gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsvorsitzende 
 


